
Rundschreiben an die Sektionsmitglieder

Liebe Freunde und Fußballbegeisterte.

Im April wird die Sektion Fußball Neuwahlen abhalten. Mit diesem Brief wollen wir alle Mitglieder der Sektion auf

einige  Sachen  hinweisen,  wie  es  zurzeit  mit  dem  Fußballsport  innerhalb  des  Amateursportvereins  aussieht.

Gleichzeitig wollen wir auch einen Blick zurückwerfen und einen Appell für die Zukunft aussprechen. 

Im Jahre 2002 hat sich die Sektion Fußball zum Ziel gesetzt, mit einem neuen Ausschuss und mit neuen Ideen, den

Fußballsport in der Gemeinde Brenner wieder voran bzw. weiter nach vorne zu bringen. Mit neuen und motivierten

Leuten wurde die Arbeit angegangen. Schnell machten sich erste Erfolge bemerkbar. Sportlich zu erwähnen gilt der

Aufstieg  in  die  1.  Amateurliga  und  eine  über  mehrere  Jahre  teils  komplette  Abdeckung  der  einzelnen

Alterskategorien der Jugendmannschaften. Schon damals wussten wir, dass dieser Höhenflug nicht immer andauern

kann.  Die  ersten  Rückschläge  folgten  bald.  2009  konnten  wir  keine  Mannschaft  mehr  in  die  Amateurliga

einschreiben, da viele Spieler alters- und berufsbedingt nicht mehr zur Verfügung standen. Auch im Jugendbereich

war es uns nicht mehr möglich Angebote für alle  Alterskategorien bereit  zu stellen,  die Anzahl der Spieler war

einfach zu gering. Ein Jahr später konnte eine neue Mannschaft für die Amateurliga gebildet werden. Gezehrt hat

man hier hauptsächlich von der guten Jugendarbeit der vorangehenden Jahre. Im Jugendbereich suchte man die

Zusammenarbeit mit den umliegenden Vereinen des Wipptals. Zwar konnte man an die Erfolge der Jahre zuvor

nicht mehr anknüpfen, doch trotzdem war immer das Ziel, dass der Fußballsport als Freizeitbeschäftigung so breit

wie möglich angeboten werden konnte. 

In der heurigen Spielsaison spielen wir mit der Kampfmannschaft in der 3. Amateurliga und bilden eigenständig eine

F- und E-Jugend (für die Fünf- bis Achtjährigen) und eine U-10 Mannschaft. Alle älteren Jugendkategorien bieten wir

in  Zusammenarbeit  mit  dem  ASV  Wiesen  und  dem  ASV  Freienfeld  an.  Trotz  garantiertem  Transport  zu  den

Trainingsplätzen in Wiesen und Freienfeld, welcher nicht immer einfach zu organisieren war bzw. ist, sind von uns

heuer und in der vorigen Saison insgesamt 22 (!) Jugendspieler abgesprungen. Momentan spielen nur mehr sechs (!)

Spieler  im Alter  zwischen 12 und 16 Jahren.  Aufgrund dieser  traurigen Entwicklung ist  eine Jugendarbeit  quasi

nutzlos, da auch für die Kampfmannschaft kaum mehr Spieler zur Verfügung stehen. Jugendarbeit ist immer eine

Zukunftsarbeit, allerdings sprechen diese traurigen Zahlen eine ganz andere Wahrheit. Zu erwähnen gilt hier auch,

dass die Mitarbeit der Eltern sehr stark nachgelassen hat.  

Die Situation im Verein selbst ist insofern dramatisch, da innerhalb des Ausschusses sich in den letzten zehn Jahren

keine  neuen  Personen  zur  Mitarbeit  gemeldet  haben  und  im  Laufe  der  Zeit  mehrere  Mitarbeiter  aus

unterschiedlichen  Gründen  nicht  mehr  zur  Verfügung  standen.  Die  Vollversammlungen  mit  Neuwahlen  waren

immer sehr schlecht besucht. Startete man im Jahre 2002 mit über zehn motivierten Mitarbeitern, so sind heute

nur mehr insgesamt fünf Personen nominell im Sektionsausschuss. Berufliche, private und gesundheitliche Gründe

lassen  jedoch  auch  diese  fünf  Personen  nicht  mehr  die  Zeit  aufbringen  alles  zu  bewerkstelligen.  Neben  der

gesamten  Ausschussarbeit  (Sitzungen,  finanzielle  Angelegenheiten,  Verbandsarbeit,  Organisation  der

Sektionsarbeit,  Zusammenstellung  der  Mannschaften,  Organisation  der  Meisterschaften,  Absprache  mit  den
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anderen Vereinen, Organisation der sonstigen Veranstaltungen usw.) sind einige auch noch mit Traineraufgaben

verpflichtet; ein Umstand der zeitlich kaum mehr zu bewerkstelligen ist. Da sich in den letzten Jahren auch kein

neuer verlässlicher Platzwart finden ließ, musste auch diese Aufgabe geschultert werden. Wir sind jetzt an einem

Punkt, wo es nicht mehr weitergeht. 

Im  April  endet  die  dreijährige  Verwaltungsperiode.  Die  Statuten  des  Amateursportvereins  Gossenaß  sehen

Neuwahlen  vor.  Wir  kündigen  jetzt  schon  an,  dass  aus  verschiedensten  Gründen  nicht  mehr  alle  fünf  noch

verbliebenen Ausschussmitglieder weitermachen werden und appellieren an alle, an die Eltern der Jugendspieler,

an die Spieler der Kampfmannschaft und alle Mitglieder der Sektion Fußball, sich an den Neuwahlen zu beteiligen

und  mitzuhelfen,  dass  ein  neuer  Schwung  in  die  Sektion  kommt.  Es  braucht  dringend  neue  Mitarbeiter!!!!!

Ansonsten  wird  die  Fußballgeschichte  in  Gossensaß  im  Jahre  2017  beendet  sein,  da  kein  handlungsfähiger

Sektionsausschuss mehr zur Verfügung steht. Denn nur automatisch, ohne das Zutun neuer Leute, wird es nicht

weitergehen.  2018  wird  die  Sektion  Fußball  50  Jahre  alt.  Dieser  runde  Geburtstag  würde  dann  ohne  Jubilar

stattfinden. 

Mit der nochmaligen Bitte um Teilnahme an der Vollversammlung und der aktiven Mitarbeit in der Zukunft grüßt

der Ausschuss:

Sektionsleiter Johannes Egartner,  Vize-Sektionsleiter Wolfram Girtler,  Jugendverantwortlicher  Manuel Da Soghe,

Schriftführer und Kassier Markus Da Soghe und Roberto Vantaggi
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Circolare a tutti i soci della sezione calcio

Cari amici ed affezionati del calcio.

In aprile si svolgeranno le elezioni per eleggere il nuovo direttivo della sezione calcio. Con questa lettera vorremmo

spiegare a tutti i nostri soci l’attuale situazione della sezione calcio della Polisportiva Dilettantistica di Colle Isarco.

Contemporaneamente vorremmo fare un riassunto delgi anni passati e sollecitare tutti gli iscritti per il futuro.

Nell’anno 2002 l'allora nuovo direttivo, come obiettivo si era prefissato di migliorare la situazione calcistica. Sin

dall’inizio i risultati sono stati positivi. Dal punto di vista sportivo c’é da ricordare la promozione della prima squadra

fino in prima categoria e le iscrizioni delle diverse squadre giovanili in quasi tutte le categorie per molti anni. Ma già

dall’inizio si sapeva che questi risultati non potevano persistere per sempre. Le prime regressioni si sono verficate

nel 2009 quando non siamo piú riusciti ad iscrivere la prima squadra nel campionato della F.I.G.C. Tanti giocatori

non erano piú disponibili per vari motivi  (es.: età, lavoro, infortuni ecc.). Anche nel settore giovanile non siamo più

riusciti a formare squadre per la mancanza di bambini in tutte le categorie. Grazie al buon lavoro svolto negli anni

passati  nel  settore  giovanile  e  alla  presenza  di  molti  ragazzi  giovanissimi  anche  se  inesperti,  nel  2010  siamo

comunque riusciti a riiscrivere una prima squadra in terza categoria del campionato FIGC. Tuttavia, a causa della

mancanza di giocatori nel settore giovanile siamo stati costretti  a collaborare con le altre società calcistiche del

Comprensorio  Wipptal  per  dare  comunque  la  possibilità  ai  nostri  ragazzi  di  giocare  a  calcio.  L’incessante

diminuzione  di  iscrizioni  di  giovani  ha  fatto  si  che  purtroppo  non  si  sono  più  ottenuti  i  successi  del  passato.

Purtroppo non siamo piú riusciti a raggiungere i successi degli anni passati. Nonostante questo, l’obiettivo primario

della sezione calcio, ovvero “dare la possibilità a tutti i ragazzi del nostro Comune di praticare lo sport del calcio” è

stato comunque sempre raggiunto.

Nella stagione sportiva in corso partecipiamo con la prima squadra al campionato di 3° categoria della FIGC e siamo

riusciti  a formare autonomamente tre squadre giovanili,  un under 6,  un under 8 e un under 10.  Per i  restanti

giocatori più anziani del settore giovanile ci si è avvalsi della collaborazione con l’ASV Prati e l’ASV Campo di Trens

ed integrandoli nelle loro squadre. Nonostante venga offerto il trasporto settimanale agli allenamenti a Prati e a

Campo di Trens, cosa che non è per niente facile da organizzare, si sono ritirati ben 22 (!) giocatori giovanili tra la

stagione scorsa e quella attuale. Al  momento attuale abbiamo solo sei dei nostri giocatori giovanili tra i dodici e

sedici anni che giocano a calcio in una squadra giovanile delle altre societá calcistiche del Comprensorio Wipptal con

cui collaboriamo. In virtú di questo triste sviluppo il nostro lavoro ed impegno nel settore giovanile è quasi inutile,

perché in futuro mancheranno le giovani indispensabili leve per la prima squadra. Il lavoro nel settore giovanile è

fondamentale,  è  un  investimento  per  il  futuro.  Peró  queste  tristi  cifre  rispecchiano  un’altra  verità.  In  questo

contesto c’é da dire che la collaborazione ed il sostegno da parte dei genitori è quasi venuta a mancare.

La situazione attuale nell’associazione stessa è a dir poco drammatica poiché negli ultimi dieci anni non solo NON si

sono aggiunti nuovi membri disponibili alla collaborazione all’interno del direttivo ma nel tempo alcuni componenti

del direttivo hanno lasciato i loro incarichi per diversi motivi (lavoro, poca volontà nell’impegnarsi nell’ambito del

volontariato  ecc.).  Le  ultime assemblee generali  con elezioni  del  direttivo  sono state  caratterizzate  sempre  da

pochissime presenze dei  soci  della sezione.  Nel  2002 siamo partiti  con piú di dieci  collaboratori  motivati.  Oggi
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invece siamo rimasti  solamente in cinque. Per  ovvi  motivi  anche questi  cinque volontari  che formano l’attuale

direttivo non riescono più a fronteggiare la mole di lavoro che è da svolgere. Alcuni di questi membri del direttivo,

oltre a svolgere le mansioni come riunioni, contabilità, i vari pagamenti, acqusiti di materiali,  organizzazione del

lavoro  della  sezione,  formazione  e  gestione  delle  squadre,  organizzazione  e  svolgimento  dei  vari  campionati,

pianificazione e collaborazione costante con le altre societá calcistiche nel settore giovanile, organizzazione di altre

manifestazioni ecc.) ricoprono anche il ruolo di allenatore. Tutto ció è insostenibile.  Infine negli ultimi anni non

siamo neanche più riusciti a trovare un nuovo custode affidabile del campo. Di conseguenza dobbiamo provvedere

anche alla manutenzione di quest’ultimo, e che purtroppo richiede di tantissimo tempo. Così non si possiamo più

andare avanti.

In aprile  termina l’ennesima nostra legislatura triennale. Lo statuto della Polisportiva Dilettantistica Colle Isarco

prevede nuove elezioni del direttivo. Annunciamo giá adesso che per vari motivi non tutti i cinque membri rimasti

nel direttivo saranno disponibili a proseguire nel loro incarico. Chiediamo e ci appelliamo a tutti, ai genitori dei

giocatori  giovanili,  ai  giocatori  della prima squadra e a tutti  i  soci  della sezione calcio a partecipare alle  nuove

elezioni  e  a collaborare  attivamente affinché si verifichi  un nuovo slancio  nella  sezione.  Quest’ultima necessita

urgentemente di nuovi collaboratori!!!!! altrimenti la sezione calcio di Colle Isarco finirà di esistere a giugno 2017.

Non ci sará piú un direttivo che gestirà e coordinerà le attività calcistiche. Senza nuovi collaboratori e volontari non

ci sarà futuro.  Si fa presente che nel 2018 la sezione calcio festeggerebbe 50 anni di giubileo.  Nella situazione

attuale e senza un drastico cambiamento verrebbe meno pure questo storico compleanno.

Con un ulteriore invito a partecipare all’assemblea generale che si terrà ad aprile, salutiamo sportivamente

Johannes Egartner, Wolfram Girtler, Manuel Da Soghe, Markus Da Soghe e Roberto Vantaggi

O:\Manuel\02_ASVG\Saison 2016-2017\01_Allgemein\Rundschreiben Mitglieder 2017.doc 


